

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Laporan tugas akhir ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh antara retribusi daerah terhadap pendapatan asli daerah pada Kota Yogyakarta. Dengan menggunakan data selama enam tahun pada laporan realisasi anggaran tahun 2017-2022 dari BPKAD. Berdasarkan analisis yang telah dilakukan penulis, hasil pengujian hipotesis menunjukkan uji t sebesar 0,205 dengan nilai sig 0,848, karena nilai sig lebih besar dari 0,05 maka, regresi ini tidak dapat digunakan untuk menganalisis retribusi daerah atau dapat disimpulkan bahwa variabel retribusi daerah tidak berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan asli daerah. Pada hasil persamaan model regresi dihasilkan bahwa nilai konstan pendapatan asli daerah senilai 25,056 dimana kontribusi retribusi daerah hanya sekitar 8,7%, sehingga semakin tinggi atau rendahnya nilai retribusi daerah pada Kota Yogyakarta maka tidak mempengaruhi jumlah pendapatan asli daerah pada Kota Yogyakarta. Retribusi daerah yang disebabkan oleh belum maksimalnya pemungutan yang dilakukan oleh pemerintah daerah, sehingga penerimaan retribusi daerah masih kurang berperan dalam meningkatkan pendapatan asli daerah.

#### B. Saran

Penulis menyadari bahwa hasil tugas akhir ini belum sempurna. Adapun saran yang dapat diberikan sehubungan dengan tugas akhir yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah Kota Yogyakarta, pemaksimalan pendapatan asli daerah khususnya dari sektor retribusi harus semakin dilakukan mengingat retribusi adalah sumber pendapatan asli daerah yang potensial yang dapat terus digali.
2. Pemerintah Kota Yogyakarta dapat lebih mengoptimalkan sumber pendapatan asli daerah yang memiliki kontribusi besar terhadap

penerimaan pendapatan asli daerah dan harus tetap dijaga konsistensinya bahkan ditingkatkan. Namun tidak serta merta meninggalkan sumber penerimaan yang lainnya karena potensi suatu daerah tidak hanya terletak pada satu atau sebagian sumber melainkan berbagai sumber seperti Pajak Daerah yang merupakan salah satu sumber PAD sekaligus pelaku ekonomi daerah yang dapat mendayagunakan aset daerah untuk mewujudkan kemakmuran rakyat.

3. Bagi penulis selanjutnya, sebaiknya memperbanyak sampel data, seperti meneliti di provinsi Indonesia. Sehingga hasil data dapat lebih representatif dan sebaiknya juga meneliti variabel lain di pendapatan asli daerah seperti pajak daerah, dan lain-lain PAD yang sah, sehingga dapat mendapatkan hasil penelitian yang utuh.